
Verkehrssituation an der „Schulstraße“ 
 
Ich bitte bei der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Brackwede um Diskussion 
über ein Gefahrenschild bei den beiden Schulen und dem Kindergarten.  
 
Im ganzen Bielefelder Stadtbild sieht man diese Schilder, die auf Schul- und 
Kindergartenkinder hinweisen. Der Verkehr hier hat erheblich zugenommen.  
Hier ist mehr Verkehr als auf dem Stadtring. Wenn die Hauptstraße umgebaut wird, 
dann wird's hier als Ausweichweg sehr extrem.  
 
Okay, Zone 30, gibt's hier aber nicht. Schon gar nicht bergrunter.  
Rechts vor links? Auch nicht. Wenn oben am Frölenberg bald größere 
Wohnkomplexe gebaut werden, dann ist hier ohnehin mehr Verkehr.  
 
Am besten die Raymondstr. ganz oben mit Schranke schließen und die Kollostr./ 
Frölenberg öffnen.  
 
Danke. 
 
 
 


